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proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia de Alfragide (Jardim Seguro) - Alteração (Proposta 

n.º 706/2024)”;  ----------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 13 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Encosta do Sol (Jardim Seguro) - Alteração 

(Proposta n.º 707/2024)”;  ---------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 14 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Falagueira – Venda Nova (Jardim Seguro) - 

Alteração (Proposta n.º 708/2024)”;  --------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 15 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Mina de Água (Jardim Seguro) - Alteração 

(Proposta n.º 709/2024)”;  ---------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 16 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Venteira (Jardim Seguro) - Alteração (Proposta 

n.º 710/2024)”;  ----------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 17 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia de Águas Livres (Calçadas) - Alteração (Proposta 

n.º 711/2024)”;  ----------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Ponto 18 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia de Alfragide (Calçadas) - Alteração (Proposta n.º 

712/2024)”;  --------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 19 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Encosta do Sol (Calçadas) - Alteração (Proposta 

n.º 713/2024)”;  ----------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 20 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Falagueira – Venda Nova (Calçadas) - Alteração 

(Proposta n.º 714/2024)”;  ---------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 21 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Mina de Água (Calçadas) - Alteração (Proposta 

n.º 715/2024)”;  ----------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 22 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Venteira (Calçadas) - Alteração (Proposta n.º 

716/2024)”;  --------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 23 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 
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Competências na Freguesia de Águas Livres (Parques Caninos) - Alteração 

(Proposta n.º 717/2024)”;  ---------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 24 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia de Alfragide (Parques Caninos) - Alteração 

(Proposta n.º 718/2024)”;  ---------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 25 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Encosta do Sol (Parques Caninos) - Alteração 

(Proposta n.º 719/2024)”;  ---------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 26 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Falagueira – Venda Nova (Parques Caninos) - 

Alteração (Proposta n.º 720/2024)”;  --------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 27 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Mina de Água (Parques Caninos) - Alteração 

(Proposta n.º 721/2024)”;  ---------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 28 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Venteira (Parques Caninos) - Alteração 

(Proposta n.º 722/2024)”;  ---------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

definido em conferência de representantes, foi estabelecido um período de 15 minutos 

para a discussão em conjunto das propostas relativas aos pontos 6 a 28 da Ordem do 

Dia, sendo a respetiva votação efetuada de forma autónoma. ------------------------------  

Informou ainda que as propostas foram analisadas pela Comissão de Desenvolvimento 

Económico, Finanças e Administração, que emitiu os respetivos pareceres, favoráveis por 

maioria. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida deu a palavra ao senhor Presidente de Câmara para apresentação das 

propostas. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara: -------------------------------------------------------- 

“Sim, senhor Presidente, como disse, trata-se efetivamente de uma alteração aos 

contratos existentes desde um de maio de 2014, numa atualização que, tal como no ano 

passado, aquilo que foi feito foi uma atualização com base no índice dos preços ao 

consumidor, neste caso ao momento em que faríamos a aprovação do plano e 

orçamento que foi de um ponto virgula seis índice de preços ao consumidor com 

referência a setembro e depois também uma atualização com base no valor base 

remuneratória da Administração Pública para o ano de 2025.  ------------------------------ 

Em relação aos contratos interadministrativos aquilo que falamos é de áreas como 

serviço de leitura e proximidade, gestão de espaços de jogos e recreio, recolha de 

objetos volumosos, gestão de equipamentos desportivos e manutenção dos pavimentos 

em calçada, dos parques caninos, entre outras.  --------------------------------------------- 

Aquilo que a Câmara se propõe neste, através dos contratos transferir é do montante de 

dois vírgula cinco milhões de euros, isto em relação àquilo que enunciei em relação aos 

contratos interadministrativos.  --------------------------------------------------------------- 

Eu gostaria de dar nota que este processo de descentralização constitui uma resposta 

que queremos mais eficiente possível, dar resposta aos deveres e aos problemas dos 

munícipes no seu desenvolvimento socioeconómico também das nossas freguesias. ------ 

Eu penso, senhor Presidente, penso que aquilo que estamos a discutir é só os contratos 

interadministrativos. Muito obrigado, senhor Presidente.” ----------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida o senhor Presidente da Assembleia procedeu à abertura de inscrições e 

intervieram os seguintes Membros, nos termos que se enuncia: --------------------------- 
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 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pela senhora Rafaela Heitor (PS) (Presidente da Jta Freg. da Falagueira/Venda Nova):   

“Muito boa noite, senhor Presidente da Assembleia Municipal, restante Mesa, senhor 

Presidente da Câmara, restantes Vereadores, caros Deputados Municipais, caro público 

aqui presente e que nos vê em casa.  -------------------------------------------------------- 

Estas alterações que estamos aqui a falar não é nada mais, nada menos do que a 

continuação de um trabalho de proximidade e de uma resposta rápida e célere por parte 

das juntas de freguesia aos desafios que se colocam diariamente.  ------------------------ 

A importância dos trabalhos de cada uma das juntas de freguesia é notório e é visível na 

vida de cada cidade e, portanto, sabemos também que os desafios que temos e 

continuamos a ter e que são cada vez mais, e que são cada vez mais exigentes e neste 

sentido que estas descentralizações, este trabalho de proximidade e de parceria que 

temos com a Câmara Municipal da Amadora é de extrema importância, assim como e 

porque também queremos todos sempre fazer mais e continuar a trabalhar cada vez 

mais e cada vez melhor, o aumento destas verbas e a continuação de um trabalho de 

proximidade, quer com a população, quer com a Câmara Municipal e, portanto, estes 

recursos são bastante importantes para as juntas de freguesia continuarem a fazer o seu 

trabalho. Obrigada.” --------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Luís Corrêa Costa (BE): -------------------------------------------------------- 

“Muito obrigado, senhor Presidente. Eu desta vez, não vou fazer a pergunta habitual, 

porque já ouvimos a intervenção, enfim, por parte, pareceu-me por parte de todas as 

juntas de freguesia, mas senhor Presidente é com preocupação que acompanhamos a 

descentralização, porque aquilo que assistimos depois nas assembleias das freguesias é 

exatamente, enfim, uma queixa recorrente sobre a escassez de capacidade, escassez de 

recursos financeiros e uma crescente externalização de serviços, porque as juntas não 

têm capacidade, nem humana, nem de equipamentos para fazer face a esta delegação 

de competências que vão absorvendo.  ------------------------------------------------------- 

Da nossa parte, todo o apoio a que as juntas tenham mais autonomia e mais capacidade 

financeira para desenvolver atividades, porque são mesmo a primeira linha junto da 

população, mas acompanhamos com natural preocupação depois nas assembleias de 

freguesia, queixa recorrente e, acima de tudo, a enorme externalização de serviços que 

vamos assistindo nas freguesias. Obrigado.” ------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Pelo senhor Jaime Garcia (PS) (Presidente da Jta Freg. das Águas Livres):  ------------- 

“Senhor Presidente da Assembleia, respetiva Mesa, muito boa noite e os meus 

cumprimentos, senhor Presidente da Câmara, senhores Vereadores, caros colegas, 

especial os senhores Presidentes de Junta.  -------------------------------------------------- 

Deixem-me fazer esta diferenciação, porque é importante que seja feita, enquanto 

Presidente de Junta, fico sempre muito grato com a intervenção do nosso elemento do 

Bloco de Esquerda, porque está sempre em defesa das juntas de freguesia, e é 

efetivamente isso que nós queremos, venham lá os apoios, nós vivemos num estado de, 

num estado, num país que, de facto, tem as suas limitações em muitas áreas, não 

exclusivamente no orçamento da Câmara Municipal e das descentralizações para as 

juntas de freguesia, e uma questão que se coloca aqui, é que eu, por acaso, também 

gostava de ter ali mais uns milhões na minha junta de freguesia, mas eu pergunto ao 

senhor Deputado onde é que vamos buscar esse dinheiro, para depois transferir para as 

juntas de freguesia, eu gostava, aí, seguramente, se fizermos a pergunta a todos os 

Presidentes de Junta aqui presente e noutras terras, não é exclusivamente aqui e 

evidentemente que o que gostávamos de ter muito mais dinheiro.  ------------------------ 

Eu não sei se nós desenvolveríamos um trabalho melhor ou pior, porque eu olho, por 

exemplo, para Lisboa, vejo umas juntas de freguesia ricas, mas ricas mesmo, eu se 

falar, por exemplo, numa junta que está aqui encostadinha às Águas Livres, tem um 

orçamento de quinze milhões e qualquer coisa de euros. Com quinze milhões, eu sei lá o 

que é que eu faria com quinze milhões de euros, quando o orçamento não chega a três 

milhões, dois mil e oitocentos milhões, que é o que eu tenho e que 65% dele vai pela …   

Senhor Presidente, se tiver lá uns cobrezinhos a mais, faça o favor, mande para as 

Juntas de Freguesia e satisfazemos a vontade do senhor, mas eu sei que o senhor não 

tem. Ah, mas se tiver, faça favor de mandar qualquer coisinha para nós. ----------------- 

Continuo a agradecer a colaboração do senhor Deputado do Bloco de Esquerda, mas 

meu caro, quando não há dinheiro, é como nas nossas casas, também gostaríamos, 

seguramente o senhor Deputado gostaria de ter um vencimento de dez mil euros, e 

seguramente ganhará pouco mais que o ordenado mínimo nacional. Mas é assim a vida. 

Muito obrigado.”--------------------------------------------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Luis Costa (BE):  ---------------------------------------------------------------- 

“Senhor Presidente, para que fique bem esclarecido. ---------------------------------------- 
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Senhor Presidente é só uma nota à Mesa, porque foi descontado o tempo da CDU, na 

minha intervenção, penso que é igual, não é? Era só isso. ---------------------------------- 

Senhor Presidente, para dizer em 1º lugar, é verdade, não vou dizer quanto é que ganho 

acho que são informação privada, se ganhasse os 10.000, ficaria contente, mas não será 

por aí. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Mas dizer aqui, senhor Presidente, já houve no passado situações em que a 

transferência de competências não foi aceite, exatamente porque não havia, porque não 

houve acordo, o dinheiro que que era proposto pela Câmara, não era suficiente e por 

esse motivo e bem, e bem, as Juntas recusaram, eu acho que é assim que deve ser, 

agora há uma preocupação e penso que deve ser uma preocupação de todas as pessoas 

que, enfim, que acompanham a vida na Amadora, que vivem a cidade, que assistem 

cada vez mais à incapacidade, eu vou usar esta expressão, porque acho que os senhores 

Presidentes estão aí, senhor Presidente, também aceitarão é o malabarismo que é 

preciso fazer em termos financeiros para aguentar com todos os serviços que estão 

delegados para as Juntas. Isso para nós, é de louvar, mas não deixa de ser uma tarefa, 

se calhar, um pouco ingrata, porque ao mesmo tempo em que necessitam e que é justo 

receberem essa autonomia, essa capacidade de intervenção, ela é muito escassa em 

termos financeiros, e depois não vai dar para que tudo aquilo que vocês desejam fazer e 

que a Amadora merece, e é essa a nossa preocupação, e fique sempre descansado, 

senhor Presidente, estaremos cá sempre para defender a autonomia das Juntas, seja em 

recursos humanos, seja em recursos financeiros, é o nosso papel, acho que é o papel de 

todas as pessoas que estão aqui sentados nesta Assembleia”. ------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções, o senhor Presidente da Assembleia deu a palavra ao 

senhor Presidente da Câmara para as respostas tidas por convenientes. ---------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Câmara: -------------------------------------------------------- 

“Muito obrigado, senhor Presidente.  --------------------------------------------------------- 

Dizer-lhe que, o poder local, tem dito ao longo dos anos que efetivamente, uma política 

de proximidade junto das pessoas, prestando um melhor serviço funciona, e bem, e é 

isso que tem sido feito ao longo dos anos por este Município, e que também ao longo 

dos anos tem aceite por parte da Administração Central algumas competências, 

nomeadamente as questões da habitação e da saúde, porque, efetivamente, é mais fácil 
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pela sua proximidade, resolver problemas num centro de saúde, numa escola, assim 

como é mais fácil na área territorial de cada uma destas freguesias das seis que 

contemplam o nosso Município resolver os problemas de quem está todos os dias no 

terreno, que presta um serviço notável. E, deixe-me dizer-lhe, senhor Deputado Luis 

Costa, é um orgulho para o Município da Amadora, comparando com outros municípios, 

o serviço que as Juntas de Freguesia da nossa Cidade prestam à população e, portanto, 

é um desafio aceite por todos e é aquilo que se deve fazer por uma política de 

proximidade e por uma prestação de serviço mais rápido a quem de nós precisa às 

populações, às pessoas que vivem no nosso território. -------------------------------------- 

Muito obrigado”.--------------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo registado mais nenhuma intervenção por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, o senhor Presidente da Assembleia submeteu as referidas 

propostas a votação separadamente e nos seguintes termos: ------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A proposta relativa ao Ponto n.º 06 foi aprovada por maioria, tendo registado 23 votos 

a favor (20 PS, 2 BE e 1 PAN) e 11 abstenções (5 PSD, 3 CDU, 2 CDS-PP e 1 CHEGA)  -  

A proposta relativa ao Ponto n.º 07 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA)  ---  

A proposta relativa ao Ponto n.º 08 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 09 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 10 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 11 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 12 foi aprovada por maioria, tendo registado 23 votos 

a favor (20 PS, 2 BE e 1 PAN) 3 votos contra (CDU) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 

1 CHEGA) --------------------------------------------------------------------------------------  

A proposta relativa ao Ponto n.º 13 foi aprovada por maioria, tendo registado 23 votos a 

favor (20 PS, 2 BE e 1 PAN) 3 votos contra (CDU) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 

CHEGA) ----------------------------------------------------------------------------------------  
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A proposta relativa ao Ponto n.º 14 foi aprovada por maioria, tendo registado 23 votos 

a favor (20 PS, 2 BE e 1 PAN) 3 votos contra (CDU) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 

1 CHEGA) --------------------------------------------------------------------------------------  

A proposta relativa ao Ponto n.º 15 foi aprovada por maioria, tendo registado 23 votos 

a favor (20 PS, 2 BE e 1 PAN) 3 votos contra (CDU) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 

1 CHEGA) --------------------------------------------------------------------------------------  

A proposta relativa ao Ponto n.º 16 foi aprovada por maioria, tendo registado 23 votos 

a favor (20 PS, 2 BE e 1 PAN) 3 votos contra (CDU) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 

1 CHEGA) --------------------------------------------------------------------------------------  

A proposta relativa ao Ponto n.º 17 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 18 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 19 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 20 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 21 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 22 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 23 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 24 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 25 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 26 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 27 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

A proposta relativa ao Ponto n.º 28 foi aprovada por maioria, tendo registado 26 votos 

a favor (20 PS, 3 CDU, 2 BE e 1 PAN) e 8 abstenções (5 PSD, 2 CDS-PP e 1 CHEGA) ----  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------  
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À presente ata, dela constituindo parte integrante, encontram-se os documentos ora 

aprovados, bem como os pareceres emitidos sobre os mesmos. ---------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ponto 29 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia Águas Livres (Equipamentos Sanitários) (Proposta 

n.º 723/2024)”; ------------------------------------------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 30 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia Falagueira – Venda Nova (Equipamentos 

Sanitários) (Proposta n.º 724/2024)”; -------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 31 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Mina de Água (Equipamentos Sanitários) 

(Proposta n.º 725/2024)”; ----------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 32 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea k) do n.º 1 

do artigo 25.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa ao “Contrato Interadministrativo de Delegação de 

Competências na Freguesia da Venteira (Equipamentos Sanitários) (Proposta 

n.º 726/2024)”; ------------------------------------------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, de acordo com o estabelecido em 

conferência de representantes, as propostas relativas dos pontos n.ºs 29 a 32 da Ordem 

do Dia, serão discutidas em conjunto, por um período de 60 minutos, sendo a respetiva 

votação efetuada de forma autónoma, tendo as mesmas sido analisadas pela Comissão 

de Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, que emitiu parecer favorável 

por maioria, relativamente a todos.  ---------------------------------------------------------- 


